



王北通信

令和6年12月23日 第33号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



ある日の昼休みのメディアルーム。何の絵本を読んでもらってるのかな。こんな姿があちこちで見られる北義務です。

2年生が1年生をハッピーランドに招待しました！

2年生が生活科で工夫してつくったいろいろなおもちゃが並ぶハッピーランド。1年生を招待して楽しんでもらいました。大喜びの1年生の笑顔と、遊び方を説明して見本を見せたり景品を渡したりする2年生のちょっと得意そうな笑顔。どちらも素敵に輝いていました(^-^)。自分たちもこんなおもちゃをつくりたいという思いをふくらませた1年生。来年、次の1年生を招待することでしょう。



夢先生の学習と校外学習（8年生）

夢先生が、自分がどのようにして夢を叶えたかを8年生に伝える「夢の教室」がありました。元Jリーガーである武田さんと梅井さんが来てくださいました。誰も夢を叶えるまでに平坦な道のりはない。挫折をどう乗り越えていくかが大切だと改めて思いました。ありがとうございました。

神戸での校外学習では、南京町で異国情緒を味わい、人と防災未来センターで震災について学びました。天候に恵まれ、仲間との楽しい思い出がまた一つ増えた、そんな一日となりました。



3学期にまた笑顔で会いましょう(^-^)

みなさん、今日で2学期が終わります。4月に各学年がスタートして9か月がたちました。それぞれにこれまでのことを振り返ってみましょう。どんなことができましたか。できなかったことはありますか。できなかったことは、また3学期に挑戦すればいい。それよりも、自分が頑張ったことやできたことを振り返ってください。できたことはなぜできたのか。きっと理由があります。どんなふうに取り組んだのか。どんなところがうまくいったのか、何がきっかけでできたのか、誰かのおかげなのか。そんなふうにした理由を振り返っておくと、次の「できる」につながります。

そして、できた自分を「よく頑張ったね」と、自分でほめてあげてほしいと思っています。自分のよさを認めること。それは自分の特徴に気付くことです。意外とがんばれたり、友達や家族に優しくしたり、誰も見てないところでいいことをしていたり。そんな自分の素敵なところに自分で気付く、認める。そのことが次のみなさんの成長につながります。人間としての成長に。私も自分のできたところ、よかったところを頑張って探して、認めてやろうと思います。そして次には自分の短所も認め、少しでも直せるように努力する。見方を変えて、自分の長所に変えることもできるかもしれません。私も頑張ります。みなさんと一緒に、私も人としてこれからも成長していきたいと思っています。

振り返れば、1～6年、7～9年生ごとに盛り上がり楽しんで北義務祭や文化祭、4年生を中心に各学年が力を出し切った運動会、雨で中止となった代わりに運動場で工夫しながら各学級が競い合った体育大会。5、6年生の素敵な合唱や合奏を聞き、7～9年生は各学級で心を合わせて歌声を響かせた合唱コンクール。各学年の遠足や6年生の広島への旅行、7年生の海洋実習など仲間との素敵な思い出がたくさんできた2学期でした。

休み時間に違う学年の人とおしゃべりしたり遊んだり、甘えたり甘えられたり、廊下などの掃除を違う学年の人と一緒に協力して行ったり、部活動体験で5、6年生が先輩と一緒に活動したり。9つの学年と一緒に過ごす北義務だからこそ見ることができる、楽しいだけでなく、下の学年のことを思いやったり、上の学年の人にあこがれたりする姿。みなさんの優しさや素直さ、誠実さがたくさんたくさん発揮される場面を見ることができました。9つの学年と一緒にいるからこそできた素敵な出来事を振り返って、この北義務で児童生徒のみなさん、先生方や職員のみなさんと出会って、こんな経験をみなさんと一緒にできていることを心から感謝しています。みなさん本当にありがとう。

さて、明日からは冬休みです。クリスマスもありますし、楽しい分、きっとあっという間に終わってしまうことだと思いますが、家族と一緒に過ごす時間がとても多くある休みでもあります。みなさんのことを何より考え、普段からお世話をしてくださっている家族です。学習をはじめいろいろなことに取り組んで忙しい日々だと思いますが、家族と一緒にゆっくりと過ごす時間も大切にしてください。

だれもが安全に、楽しく有意義な日々を過ごせる冬休みとなりますように。それではまた新年に、お互いに素敵な笑顔で会いましょう。どうぞよいお年を。